

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya, maka kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Dari hasil pengujian hipotesis menyatakan bahwa secara serentak pendapatan operasional, pendapatan non operasional, beban operasional dan margin pembiayaan secara serentak berpengaruh signifikan terhadap laba dan ada hubungan antar keempat variabel independen tersebut yang mampu menerangkan perolehan laba sebesar 92,9% pada PT. BNI Syariah periode 2017-2019.
2. Dengan pengujian hipotesis menjelaskan bahwa pendapatan operasional berpengaruh positif dan signifikan terhadap laba pada PT. BNI Syariah periode 2017-2019. Hal ini menunjukkan bahwa pendapatan operasional merupakan faktor yang sangat berpengaruh terhadap laba, semakin tinggi pendapatan operasional yang diperoleh oleh Bank maka laba yang diterima juga akan semakin meningkat. Pada dasarnya, besar pendapatan operasional tidak terlepas dari upaya memaksimalkan kegiatan operasionalnya.
3. Menurut hasil pengujian hipotesis yang telah dilakukan menyatakan bahwa pendapatan non operasional berpengaruh positif dan signifikan terhadap laba pada PT. BNI Syariah periode 2017-2019. Dalam hal ini

menunjukkan bahwa dengan adanya penambahan pendapatan non operasional akan memperlancar kegiatan yang dilakukan oleh Bank. Semakin tinggi pendapatan non operasional yang diperoleh maka laba yang diterima juga akan semakin meningkat.

4. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis diperoleh bahwa beban operasional berpengaruh negatif dan signifikan terhadap laba pada PT. BNI Syariah periode 2017-2019. Hal tersebut menunjukkan bahwa tingginya beban operasional berpengaruh terhadap menurunnya laba. Dalam mengeluarkan biaya-biaya yang dikeluarkan untuk beban operasionalnya, Bank harus memperhatikan dan mempertimbangkan terlebih dahulu supaya laba yang diperoleh tinggi. Semakin tinggi biaya yang dikeluarkan untuk beban operasional maka pendapatan laba akan semakin menurun.
5. Hasil pengujian hipotesis menjelaskan bahwa margin pembiayaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap laba pada PT. BNI Syariah periode 2017-2019. Dalam hal ini menunjukkan bahwa margin pembiayaan berpengaruh terhadap peningkatan laba, bank memperoleh pendapatan salah satunya dari produk penyaluran dana (pembiayaan). Namun dalam memilih nasabah yang melakukan pembiayaan Bank harus lebih berhati-hati supaya tidak terjadi risiko kedepannya. Semakin tinggi pembiayaan yang disalurkan maka margin dari bagi hasil pembiayaan tersebut akan meningkat, sehingga laba Bank pun juga akan meningkat.

## **B. SARAN**

Berdasarkan hasil kesimpulan yang diperoleh dari hasil penelitian diatas, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

### **1. Bagi Praktisi**

Bagi pihak PT. BNI Syariah diharapkan agar lebih meningkatkan pendapatan dan memperhitungkan biaya yang dikeluarkan dengan harapan mampu memaksimalkan dan meningkatkan laba yang diperoleh.

### **2. Bagi Akademisi**

Bagi Akademisi, diharapkan hasil penelitian ini dapat menambah wawasan dan juga ilmu pengetahuan mengenai pendapatan operasional, pendapatan non operasional, beban operasional, margin pembiayaan dan laba.

### **3. Bagi peneliti yang akan datang**

Bagi peneliti yang akan mendatang diharapkan bisa menjadikan sumber atau informasi untuk penelitian selanjutnya yang berkaitan dengan pendapatan operasional, pendapatan non operasional, beban operasional, margin pembiayaan serta laba. Selain itu, untuk meneliti lebih lanjut mengenai masalah ini, akan lebih akurat dan maksimal apabila variabel penelitian dan sampel yang diambil ditambah lagi.